

INFORMACIÓN GENERAL

Unión Sindical Obrera de Colombia refuerza la necesidad de inversiones que aseguren el futuro de Ecopetrol

El sindicato hizo un llamado a la Junta Directiva de Ecopetrol para que reactive proyectos claves que aseguren la sostenibilidad de la compañía en los próximos años.

By LATAM GREMIAL | 28 de agosto de 2024

CUOTA



En un reciente comunicado, la **Unión Sindical Obrera (USO)** destacó los logros alcanzados por Ecopetrol durante el primer semestre de 2024, al mismo tiempo que hizo un llamado de atención sobre la importancia de mantener y potenciar las inversiones en exploración y producción dentro de Colombia.

Según el espacio sindical, el éxito de la compañía se debe al esfuerzo conjunto de sus 18.000 trabajadores directos y 130.000 contratistas, quienes lograron alcanzar una producción récord de 750 mil barriles de petróleo diarios, lo que resultó en ingresos por \$63,9 billones y una utilidad neta de \$7,4 billones.

La dirigencia del espacio resaltó que **la exploración, producción, refinación y transporte de hidrocarburos siguen siendo los pilares fundamentales de la rentabilidad de Ecopetrol**, aportando el 85% del Ebitda, que ascendió a \$28,3 billones. «Los tres eslabones originales de la empresa son los que generan el 85% del Ebitda, aportando \$24 billones del total», subrayó el comunicado, lo que demuestra la importancia de estos sectores en la estructura financiera de la compañía.

No obstante, **la USO también expresó su preocupación por la sostenibilidad a largo plazo de Ecopetrol**, advirtiendo que sin nuevas inversiones en exploración, la capacidad de la empresa para cumplir con sus compromisos y garantizar el abastecimiento nacional podría verse comprometida. «Sin nueva prospección, la producción declinaría, comprometiendo la capacidad de la empresa para pagar su deuda y garantizar el abastecimiento nacional», advirtió la Junta Directiva del sindicato.

Un tema crucial abordado por la USO es la decisión de no invertir en la compra de CrownRock, una operación que habría involucrado un desembolso significativo de US\$3600 millones. En lugar de esto, el sindicato propone que estos recursos se reinviertan en Colombia, en áreas como la búsqueda de Gas Natural, el desarrollo de nuevos gasoductos y la exploración en las cuencas más prolíficas del país. «**La decisión de no invertir en la compra de CrownRock debe aprovecharse para aumentar las inversiones en exploración y producción dentro de Colombia**», señaló la USO.

Por último, el sindicato hizo un llamado a la Junta Directiva de Ecopetrol para que reactive proyectos claves que aseguren la sostenibilidad de la compañía en los próximos años. Uno de estos proyectos es la Línea Base de Calidad de Combustibles en la Refinería de Barrancabermeja, que busca garantizar el cumplimiento de los estándares de calidad establecidos por el Ministerio de Minas y Energía. «Hacemos un llamado para que se asegure el plan de inversiones en exploración para garantizar la sostenibilidad de la empresa», afirmó la organización.



